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Betreff: Unzureichende Beleuchtung der Wege auf dem Zitadellengelände 

 

Der Ortsbeirat möge beschließen: 

Die Stadtverwaltung wird gebeten dafür Sorge zu tragen, dass die Beleuchtung der 

Wege auf dem Zitadellengelände umweltfreundlich und verkehrssicher gestaltet wird. 

 

Begründung: 

Es ist bekannt, dass die Verwaltung über langfristige Planungen über die 

Weiterentwicklung des Zitadellengeländes verfügt. Nun beginnt jedoch die dunkle, 

nasse Jahreszeit und die Menschen nutzen die vielfältigen kulturellen und 

gastronomischen Angebote auf dem Zitadellengelände. Leider ist die momentane 

Beleuchtung auf dem Gelände, insbesondere auf dem Weg vom Parkplatz zur 

Brücke, unzureichend und stellt ein Sicherheitsrisiko dar und zwar für einheimische 

und ortsfremde Menschen. Vorhandene Laternen sind nicht in Betrieb. 

Auch in den helleren Jahreszeiten gibt es viele kulturelle Angebote, die bis in den 

späten Abend reichen und den Menschen würde dann ein sicherer Heimweg 

ermöglicht. Eine sinnvolle und innovative Verbesserung der Beleuchtung zöge neben 

der Erhöhung der Verkehrssicherheit auch eine zusätzliche Aufwertung des Geländes 

nach sich. 

 

Weitere Begründung erfolgt mündlich. 
               

 

 

 

gez. Simone Bludau 
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